

Von der Schönheit der deutschen Sprache

Die Neue
Fruchtbringende
Gesellschaft lädt am
19. Februar ein.

KÖTHEN/MZ. Zum Internationalen Tag der Muttersprache hat die Unesco im Jahr 1999 den 21. Februar gemacht. Die Neue Fruchtbringende Gesellschaft in Köthen lädt daher am Donnerstag, 19. Februar, um 19 Uhr im Wilhelm-Friedemann-Bach-Saal des Veranstal-

tungszentrums Schloss Köthen dazu ein, die Schönheit der deutschen Sprache zu entdecken.

Mitglieder sowie Studentinnen und Studenten aus der Ukraine und Indien, die an der Hochschule Anhalt studieren, werden poetische Texte vortragen. Musikalisch umrahmt wird die Veranstaltung von den Musikfreunden der Musikschule „Johann Sebastian Bach“ in Köthen unter der Leitung von Regina Baufeld, dem Schlosschor unter der Leitung von Ingeborg Nielebock sowie Beiträgen von Simon Przybyl.



Das Veranstaltungszentrum Schloss Köthen

FOTO: UTE NICKLISCH